



Se deslindan de detención de *El Bótox* en 2018

Por Alan Gallegos

alan.gallegos@azon.com.mx

EL TITULAR de la Fiscalía de Morelos, Fernando Blumenkron, afirmó que la detención de César Alejandro "N", *El Bótox*, en 2018, se realizó únicamente como parte de una colaboración con la Fiscalía de Michoacán para llevar a cabo una orden de aprehensión.

Las declaraciones surgen luego de que se revelara que este presunto delincuente fue detenido en el 2018, en un domicilio vinculado a Samuel Sotelo Salgado, exsecretario de Gobierno en la administración de Cuauhtémoc Blanco.

El fiscal aclaró que Morelos no tuvo injerencia en el proceso ni en la posterior liberación del presunto extorsionador.

Blumenkron subrayó que *El Bótox* quedó a disposición de la Fiscalía de Michoacán, responsable de la carpeta de investigación y de explicar por qué fue liberado año y medio después.

NO CONOZCO ni he tenido vínculo alguno o comunicación con la persona identificada como *El Bótox*. Jamás he tenido vínculos con la delincuencia ni con delincuentes"

SAMUEL SOTEO
 Exsecretario de Gobierno de Morelos

Sin embargo, aseguró que Morelos colaborará nuevamente si alguna autoridad estatal o federal lo solicita.

Por su parte, el exsecretario de Gobierno, Samuel Sotelo Salgado, negó cualquier relación con el presunto delincuente y rechazó tener vínculos con el crimen organizado, pues aseguró que nunca tuvo trato directo con la persona que rentó su casa en Cuernavaca, donde fue aprehendido hace siete años el ahora imputado.

"No conozco ni he tenido vínculo alguno o comunicación con la persona identificada como César Alejandro Sepúlveda Arellano, alias *El Bótox*. Por tanto, desconozco si fue detenido en el inmueble arrendado, salvo por las publicaciones sobre su aprehensión...Jamás he tenido vínculos con la delincuencia ni con delincuentes. Mi trayectoria profesional y en el servicio público da cuenta de ello. Soy una persona honesta y transparente; quienes me conocen lo saben. No tengo nada que ocultar ni de qué avergonzarme. Camino con la frente en alto porque no he hecho nada de lo que deba arrepentirme", dijo.

Sostuvo que el contrato fue firmado en julio de 2018 con testigos y que el nombre de la persona que aparece como arrendataria no coincide con el de César Alejandro Sepúlveda Arellano.

eltip

SOTEO estuvo encargado de la gubernatura de Morelos en varios momentos del sexenio de Cuauhtémoc Blanco.